

Der Umweltschutz



Wir leben in einem Ökosystem. Verschiedene Folgen der allen Tätigkeit der Menschen sind gefährlich für die Umwelt. Um sich vor der gefährlichen ökologischen Katastrophe schnell zu retten, müssen Menschen sich die Umwelt kümmern.



Autos werden verschiedene Gase in die Luft geblasen. Gase machen Regen sauer. Alle sauer Regen sind sehr gefährlich auch für die Menschen.



Die Fabriken bringen verschiedene schädliche Gase in die Luft. Auch die schnellzunehmende Zahl an Autos führt zu erhöhte Luftverschmutzung.



Das Wasser bedeckt über drei Viertel unserer Erde. Aber es ist mit Müll, giftigen Stoffen und mit anderen Flüssigkeiten verschmutzt.



Oben an Himmel liegt die Ozonschicht. Sie hält alle schädlichen Sonnenstrahlen zurück. Aber diese Ozonschicht wird durch verschiedene schädliche Gase sehr zerstört und bekommt ein gefährlichen Loch. Gefährliche Folgen sind erhöhte Krankheiten und eine Voränderung des Klimas auf den Planeten.



Viele Tiere und auch Pflanzen sterben schnell aus, weil der Mensch ihre Lebensräume zerstört und besonders verschmutzt. Die größten grünen Lungen des Planeten sterben aus, denn die Luft wird sehr verschmutzt.



In manchen großen Städten ist es nicht genug Platz, um den allen Müll schnell zu begraben. Dort wird den Müll verbrannt. Das verschmutzt die Luft. Da man den Müll sortieren muss, wird die Luft sauberer.



Wälder sind lebenswichtig für unseren Planeten. Sie sorgen für die Sauberkeit der Luft, geben uns Holz, schützen den Menschen vor Kälte, schmücken unseren Planeten. Fast ein Drittel unseres Landes ist mit Wald bedeckt.



Es gibt eine internationale Organisation, die sich mit dem Umweltschutz beschäftigt. Sie nimmt an verschiedenen Naturschutzaktionen teil. Ihr Ziel ist es zu zeigen, dass die Menschen für die Erde verantwortlich sind. Es ist wichtig, dass jeder Mensch etwas für unsere Umwelt macht, um sie sauber zu halten.

